

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Pengepul Buah Manggis, Himbau Warga Jaga Kamtibmas dan Waspadai Hoax Terkait Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Mar 1, 2024 - 20:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Pengepul Buah Manggis, Himbau Warga Jaga Kamtibmas dan Waspadai Hoax Terkait Pemilu 2024*

Aipda Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, turut aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan sambang warga pada Jumat siang ini. Kali ini, fokusnya adalah mengunjungi para pengepul buah manggis di Kp. Cinyumput, Rt 04/05, Desa Sukamaju.

Dalam kunjungannya, Aipda Sudiro tidak hanya menyapa dan bertukar informasi

dengan para pengepul buah manggis, namun juga memberikan himbauan penting kepada seluruh warga.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah pentingnya menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju dengan melakukan ronda malam di Pos Satkamling. "Kami mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan ronda malam sebagai langkah preventif menjaga keamanan di lingkungan kita," ujar Aipda Sudiro.

Tidak hanya itu, warga juga diingatkan untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan serta waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. "Musim hujan seperti ini seringkali membawa dampak buruk. Oleh karena itu, mari bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada," tambahnya.

Selain itu, Aipda Sudiro juga mengingatkan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, baik itu curat, curas, maupun curanmor. "Pastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda untuk menghindari tindakan kriminal," tegasnya.

Tak lupa, dengan menjelang Pemilu 2024, warga diminta untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. "Kami mengimbau agar warga bijak dalam menyikapi informasi yang diterima, terutama terkait dengan Pemilu tahun ini. Mari bersama-sama menjaga kedamaian dan keamanan," papar Aipda Sudiro.